

ESTUDIOS DE CASOS EN ASIA (Bandung, Tashkent, Zigong)

Grupo OYO, Japón

Introducción

De las 27 ciudades preseleccionadas de Asia se eligieron 3 para los estudios de casos del proyecto RADIUS: Bandung (Indonesia), Tashkent (Uzbekistán) y Zigong (China). Esas tres ciudades son muy importantes en sus respectivos países y regiones, si bien la infraestructura y las condiciones locales difieren bastante de una a otra.

Bandung es una estación turística tropical con un conjunto de universidades e institutos de investigación. Es una ciudad en rápido crecimiento, la más grande de la provincia occidental de Java. Tiene una tasa de crecimiento demográfico muy elevada y es uno de los centros industriales y comerciales más importantes de esta región. En cambio, Tashkent, la capital de Uzbekistán, es una de las ciudades más estratégicas de Asia central para la educación, la cultura, el comercio y los negocios. Sólo Tashkent aporta más de una quinta parte del PIB total de Uzbekistán. Zigong es una ciudad del sur de China, situada en la provincia de Szechwan, dentro de las cadenas montañosas. La ciudad es un importante centro industrial para la ingeniería mecánica y química y para la producción de sal. Sus principales atracciones son los fósiles de dinosaurios y un antiguo pozo de producción de sal de más de 1 000 metros de profundidad. En la figura 1 se resumen las características demográficas de estas tres ciudades.

Figura 1

Datos demográficos básicos de las ciudades objeto de estudios de casos

Ciudad	Superficie (en km ²)	Categoría	Población (en millones)	Crecimiento demográfico anual	Contribución al PIB
Bandung	168	Capital de provincia	2,06	3,48%	9,13% (PIB regional)
Tashkent	326	Capital de la nación	2,08	2,00%	21% (PIB nacional)
Zigong	817	Ciudad industrial	3,13	0,74%	7,6% (PIB regional)